



Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Gemeinderat
Mag. Michael Winter

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Tempomessgerät in der Grottenhofstraße
Antrag

Da es in der Grottenhofstraße immer wieder zu massiven Geschwindigkeitsüberschreitungen kommt, wünschen sich die Bewohner die Aufstellung eines Tempomessgerät.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Umsetzung möglich ist.